

MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE GARABITO
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N°.55
21 DE FEBRERO, 2013
COMUNIDAD DE CUARROS
7.30 P.M.

DIRECTORIO:

FREDDY CASTRO AGÜERO
Presidente Municipal

Mº. DE LOS ANG. MORALES OBANDO
Vicepresidenta Municipal

REGIDORES PROPIETARIOS:
JULIO JARA CHAVES.

REGIDORES SUPLENTE:
VICTOR MANUEL CHINCHILLA SOLANO.

SÍNDICOS PROPIETARIOS:
CARLOS ALVARADO CHÁVEZ.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES:

MARVIN ELIZONDO CORDERO
Alcalde

XINIA ESPINOZA MORALES
Secretaria del Concejo.

COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA,
INICIA LA SESIÓN.

TEMAS ÚNICOS A TRATAR:

- 1) Pozo de abastecimiento de agua potable.
- 2) Cancha de deportes.
- 3) Creación de una Asociación.
- 4) Proyecto de Alcantarillas

Inmediatamente, el señor Presidente procede al desarrollo de cada uno de los temas incluidos en la agenda de hoy.

1) POZO DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE.

El señor Presidente le concede el uso de la palabra al señor Rodrigo León Víquez – Coordinador del Comité de Vecinos de Cuarros, quien le da la más cordial bienvenida al Concejo Municipal de Garabito y expresa su agradecimiento por visitar nuevamente el pueblo de Cuarros.

Al mismo tiempo, solicita colaboración para lograr la perforación de un pozo para agua potable, instalación de bomba sumergible de 5 HP e instalación de un tramo de tubería madre en la calle pública, partiendo desde el tanque de captación hacia el Sur de la comunidad.

Indica que el agua que se consume en Cuarros todavía se sigue extrayendo de una naciente, pero en tiempo de lluvia el agua llega a las casas bastante turbia.

Además para poder cumplir con la Ley de Hidrantes, se requiere tubería suficientemente gruesa para lograr caudales y presión exigida por la normativa. Actualmente, la tubería madre

Del acueducto es de dos pulgadas, lo que evidentemente impide cumplir con la ley, por lo que es necesario poco a poco ir sustituyendo la tubería madre.

El señor Presidente – Freddy Castro – presenta Moción de Orden, para que en el presupuesto extraordinario se incluya una partida por veinticinco millones de colones, para la perforación y equipamiento de un pozo a fin de abastecer el acueducto de Cuarros.

Sometida a votación la Moción de Orden presentada por el señor Presidente **QUEDA APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES** (tres votos a favor y cero en contra).

El señor Alcalde – Marvin Elizondo Cordero – amplía que en el Presupuesto Ordinario para el 2013 se incluye una partida por quince o veinte millones de colones para mejoras del acueducto de Cuarros, lo cual vendrá a engrosar el monto que se acaba de aprobar.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que es una bendición que el pueblo de Cuarros pueda contar con aproximadamente cuarenta millones de colones para mejoras del acueducto.

Al mismo tiempo el señor Presidente manifiesta que tenemos que ser claros en que las autoridades que pueden gestionar esta ayuda es el señor Alcalde y el Concejo Municipal, y que los Regidores que hoy están aquí tiene mayoría para tomar este tipo de acuerdos. Así que es de suma alegría empezar esta Sesión Municipal con buenas noticias para la comunidad de Cuarros.

2) CANCHA DE DEPORTES.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que se otro tema importante para la comunidad de Cuarros son las mejoras de la cancha de futbol; se requiere el relleno y nivelar la plaza, además analizar la posibilidad de instalar las torres y lámparas de alumbrado artificial.

Para esto ya hay un compromiso y hoy se empezó a traer el material, de igual forma existe el compromiso para que la próxima semana la niveladora y el resto de la maquinaria vengán a hacer los trabajos necesarios en la cancha de deportes.

Por otra parte, indica que en la Plaza de Futbol de Lagunillas se instalarán nuevas lámparas de alumbrado artificial ya que seremos sede del mundial de fútbol femenino y esa será una de las cuatro canchas que serán modificadas de acuerdo con los lineamientos de la FIFA, así que las lámparas que se reemplazarán serán instaladas en la cancha de Cuarros, también se traerá césped del que será retirado de otras canchas.

El señor Luis Céspedes, Representante de Cuarros, manifiesta que es de suma importancia, que los terrenos de la plaza de futbol sean traspasados al Comité de Deportes de Garabito como indica la normativa, dicha propiedad cuenta con plano catastrado, y aprovechando el Asesor Legal del Comité de Deportes, creen que estos no significará mayor problema.

El señor Presidente – Freddy Castro – solicita al señor Víctor Antonio Ríos Solís – Administrador del Comité de Deportes y Recreación de Garabito – se comprometa a darle seguimiento a esta petición.

El señor Víctor Antonio Ríos Solís – Administrador del Comité de Deportes y Recreación de Garabito – indica que coordinará con el señor Luis Céspedes para darle trámite al traspaso del terrenos de la plaza de fútbol de Cuarros a nombre del Comité de Deportes de Garabito, a través del abogado de dicho comité.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que como Municipalidad no queremos perder el hilo con las comunidades, y ahora Concejo Municipal y Alcalde están trabajando en

Equipo, es por eso que se están logrando estas cosas con mayor celeridad, pues el señor Alcalde Don Marvin Elizondo también está realizando un trabajo excelente.

El señor Oscar Garita – Presidente de la Asociación de Acueducto del Asentamiento Cuarros – manifiesta que la ASADA de Cuarros está disconforme porque el grupo que está impulsando la construcción del pozo los está dejando por fuera.

En este sentido pregunta si como ASADA seguirán dándole seguimiento a este ofrecimiento ó si se hará a través de otro grupo.

El señor Presidente – Freddy Castro – explica que se trata de dineros municipales y por ende públicos que deberán manejarse con absoluta transparencia, como Municipalidad no podemos excluir a nadie, en su momento la Municipalidad va a analizar la parte legal de la ASADA de Cuarros.

Reitera que no queremos que nadie se sienta excluido; se trata de que las cosas se hagan bajo el marco de legalidad y bajo un orden para lograr que la comunidad tenga agua de calidad.

Considera que los grupos organizados deben estar, lo que se quiere es que las cosas se hagan para el beneficio de las comunidades.

El señor Alcalde – Marvin Elizondo Cordero – apoya las palabras del señor Presidente Municipal, y manifiesta que un día como hoy es para unir a la comunidad, y si la ASADA es el ente oficial es con ellos con quien se debe coordinar ya que como Municipalidad tenemos que darle cuentas a la Contraloría General de la República.

Enfatiza que como dirigentes comunales tenemos que madurar y buscar el bien común, ya que por ejemplo nada de estos se estuviera logrado si la Alcaldía y el Concejo Municipal no estuvieran trabajando en equipo.

El señor Oscar Garita – Presidente de la ASADA Cuarros – agradece la aclaración.

3) CREACIÓN DE UNA ASOCIACIÓN.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que en la comunidad de Cuarros es necesario la creación de una Asociación de Desarrollo Integral o Específica, ya que los activos que tiene esta comunidad son muchos, por eso hay que trabajar en equipo y en coordinación con DINADECO para formar esa asociación que vele por los activos no solamente municipales sino del pueblo.

El señor Rodrigo León Víquez – Coordinador del Comité de Vecinos de Cuarros – indica que aunque no sea una función del Concejo ni de la Alcaldía, se requiere de su colaboración para lograr que las instituciones encargadas les ayuden cuanto antes en este objetivo.

Explica que la Asociación actual fue fundada por el IDA hace casi 20 años, fue conformada bajo la ley 218 (ley de asociaciones), y por considerarse de índole privada ha sido muy difícil obtener fondos públicos para alcanzar las metas y proyectos que se han fijados, nunca han conseguido una partida a través del IDA y tienen más de cincuenta millones de colones en activos municipales.

Por otra parte le aclara al señor Oscar Garita – Presidente de la ASADA Cuarros – que su persona está hoy en esta Sesión porque lo llamaron e invitaron, ya que siempre ha trabajado a brazo partido por el pueblo de Cuarros y ha coordinados ayudas con la Municipalidad para la reparación de camino y otros importantes proyectos.

Considera que no importan quien gestione la ayuda para Cuarros, cualquier ayuda es bienvenida, y seguirá colaborando para esa comunidad a la cual el Concejo Municipal y el señor Alcalde están ayudando mucho.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que la misma biblia dice que “La casa dividida no prospera”, aquí hay muchos líderes comunales, cada uno debe integrarse a su organización y luchar juntos para sacar adelante a este bello pueblo, al cual el apoyo de esta Municipalidad ha sido único.

El señor Alcalde – Marvin Elizondo Cordero – recuerda la primera vez que visitó Cuarros, una zona bellísima, pero, cómo costaba subir la cuesta, sin embargo, hoy tenemos caminos aceptables tanto en invierno como en verano, y desde el año pasado se tenía en proyecto un tratamiento de emulsión asfáltica para este camino.

Por lo tanto, propone se tome un acuerdo para solicitarle al Ingeniero del MOPT, hacer un trabajo de rompimiento lento de un kilómetro de asfalto en la comunidad de Cuarros, iniciando en la cuesta conocida como “De Carlos Ramón”, hacia Guacalillo.

Sometida a votación la propuesta del señor Alcalde **QUEDA APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES** (tres votos a favor y cero en contra).

Con relación al punto N°.3, el señor Presidente – Freddy Castro – sugiere se designe a los señores Luis Céspedes y Rodrigo León Viquez, para que le den seguimiento a las gestiones tendientes a formar dicha asociación de desarrollo y nos mantenga informados de los trámites que realicen al respecto.

Sometida a votación la propuesta del señor Presidente **QUEDA APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES** (tres votos a favor y cero en contra).

4) PROYECTO DE ALCANTARILLAS.

El señor Luis Céspedes manifiesta que hay varios pasos que requieren alcantarillas por parte de la Municipalidad y los vecinos aportarían la mano de obra.

La idea es coordinar cuántas alcantarillas se necesitan y ponerse de acuerdo entre los vecinos para ver cómo serán distribuidas.

El señor Presidente solicita al señor Alcalde coordinar lo pertinente con la Unidad Técnica de Gestión Vial.

A su vez, el señor Alcalde – Marvin Elizondo Cordero – solicita al funcionario Mario García que mañana a primera hora llame al funcionario Alexander Méndez de la Unidad Técnica de Gestión Vial para que coordine lo pertinente con los vecinos de Cuarros.

Con relación a este mismo tema, el señor Alcalde manifiesta que próximamente la Unidad Técnica de Gestión Vial realizará un inventario de calles públicas, en este sentido solicita a los vecinos estar pendientes, ya que este inventario favorece en cuanto a la dotación de recursos a la Junta Vial, de acuerdo con la Ley 8114.

El señor Presidente – Freddy Castro – manifiesta que esta ha sido una sesión de mucho provecho, seguidamente le concede el uso de la palabra al señor Marvin García, quien manifiesta que aunque no es oriundo de Garabito, le encanta este cantón y sobretodo la comunidad de Cuarros, es por eso que hoy está aquí, pues ha decidido invertir en esta zona y aquí tiene su proyecto de vida.

Le encanta la posición de los señores de la ASADA y la idea de don Rodrigo León de formar una asociación de desarrollo.

Felicita a los representantes de la Municipalidad de Garabito, pues afirma que la labor que se está haciendo es digna de reconocer, puesto que no se ve en muchas municipalidades, por lo tanto, solicita un aplauso para el Concejo Municipal y para el señor Alcalde.

El señor Presidente – Freddy Castro – agradece tan noble gesto y manifiesta que es la primera vez que en una comunidad donde hemos dado poco como lo es ésta, recibimos un aplauso tan efusivo.

Aclara que hemos dado poco, pero con el corazón y este aplauso que hemos recibido ha hecho que volvamos a creer en la gente.

Manifiesta que cuando el Alcalde y el Concejo Municipal no se ponían de acuerdo la Municipalidad no iba para ninguna parte, hasta que un día humildemente su persona con el aval del grupo de Regidores (a) que representa habló con el señor Alcalde, desde entonces todo empezó a cambiar y se han negociado importantes proyectos para beneficio de las comunidades.

Indica que ciertamente muchos de los que estamos aquí no somos oriundos de este cantón, pero, han invertido aquí, creyeron en este cantón y han constituido sus familias aquí.

Recapitula que es importante que el pueblo sepa escoger a sus líderes que les representarán en la Municipalidad.

Afirma que las palabras del señor Marvin García son el pago que como políticos recibimos, ya que todos juntos estamos construyendo un mejor cantón porque cuando el cantón está bien todos estamos bien.

Por último, indica que aquí está la máxima autoridad del cantón, tres Regidores (a) que hacen mayoría y que toman los acuerdos, como también el señor Alcalde que es quien ejecuta esos acuerdos.

Así que como vecinos de Cuarros pueden tener la garantía que todos lo que hoy se ha acordado se hará realidad para beneficio de toda la comunidad y que juntos seguiremos trabajando en la línea del respeto y del orden por el bienestar del pueblo.

SIN MÁS QUE TRATAR AL SER LAS VEINTIUNA HORAS CON DIEZ MINUTOS FINALIZA LA SESIÓN.

FREDDY CASTRO AGUERO
Presidente Municipal

XINIA ESPINOZA MORALES
Secretaria Muni